Von unserer Unterkunft in Tinaki (vom "Hotel Europa" und jeder, der schon mal dort war weiß was darunter zu verstehen ist) bis in die Stadt Astrachan waren es ca. 20 km bis 30 Minuten Fahrstrecke durch die Steppe bis ins Stadtgebiet/Stadtzentrum. Wir sind alle mit dem Omnibus des Militär-standortes gefahren. Die Rückfahrt war dann individuell, je nachdem wie lange jeder in der Stadt bleiben wollte. Ich bin mit einigen im Taxi zurück und man so einen Fahrt einmal mitgemacht haben. Der Fahrer wollte bestimmt einmal so

zeigen was er "drauf" hat. Es ging zügig voran. Beim Überqueren eines Bahnüberganges ging allerdings ganz plötzlich das gesamte Licht am Taxi aus. Der Taxifahrer "verschwand" unter sein Lenkrad, setzte die Fahrt dabei unbeirrt fort, sozusagen in Blindfahrt". Nach einer "gefühlt unendlichen Zeit" ging das Licht wieder an, die Fahrt rasant weiter und am "Hotel Eoropa" gut zu Ende. Ein Trost bei der ganzen Sache war, daß wir nicht gegen einen Baum fahren konnten, denn die Steppe hat ja bekanntermaßen keine.